

Reportan tres sismos de gran magnitud en centro de Italia



La Habana, 18 ene (RHC) Tres terremotos de magnitud superior a los cinco grados en la escala de Richter sacudieron este miércoles el centro de Italia y las regiones del Lacio, Los Abruzos y Roma.

Los medios de comunicación informan solo pequeños derrumbes en localidades de La Aquila en Los Abruzos, influenciados además por una fuerte nevada que empeoró la situación existente.

Se han activado todos los procedimientos de emergencia que fueron aplicados en los anteriores temblores, explicó, Fabrizio Curcio, jefe de la Protección Civil italiana.

El epicentro de estos nuevos temblores está próximo a donde se produjo el devastador terremoto del 24 de agosto que tuvo un saldo de mas de trescientos muertos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/118797-reportan-tres-sismos-de-gran-magnitud-en-centro-de-italia>



Radio Habana Cuba